

## Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 27. September 2018

# Erfolgreiche Unternehmensnachfolge mit Nominierung für den Bayerischen Gründerpreis ausgezeichnet

Freuen konnte sich die Firma *esz AG calibration & metrology* aus Eichenau: Für die strategisch geplante und konsequent umgesetzte Unternehmensübergabe innerhalb der Gründerfamilie wurde die esz AG für den Bayerischen Gründerpreis in der Kategorie „Nachfolge“ nominiert. Betreut wurde das mittelständische Unternehmen beim gesamten Übergabeprozess durch die Sparkasse Fürstenfeldbruck.

Das Unternehmen wurde 1976 durch Siegfried Fleischmann als Servicelabor zur Instandsetzung, Wartung und Kalibrierung elektronischer Mess- und Prüfgeräte gegründet. Heute ist die *esz AG calibration & metrology* eines der führenden und modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik. Mit der erfolgten Übergabe an die beiden Söhne Oliver und Philip Fleischmann kann die esz AG gut gerüstet in die Zukunft starten.

„Wir freuen uns, dass wir die esz AG bei diesem wichtigen Schritt begleiten konnten“, so Dr. Peter Harwalik, der für das Firmenkundengeschäft zuständige Sparkassenvorstand. Die geschaffenen Werte zu erhalten und das Unternehmen sowie die Arbeitsplätze zu sichern seien schließlich die zentrale Herausforderung einer Unternehmensnachfolge.

Vorstand:  
Klaus Knörr (Vorsitzender)  
Dr. Peter Harwalik  
Frank Opitz

Anstalt des öffentlichen Rechts  
Amtsgericht München  
HRA 76713  
BIC-Adresse: BYLADEM1FFB

**Sparkasse. Gut für den Landkreis.**

## Presseinformation

Der Bayerische Gründerpreis wird für herausragende Erfolge beim Aufbau von Unternehmen vergeben – die höchste Auszeichnung für Gründer und Unternehmer in Bayern. Mit der Auszeichnung soll das Engagement für Unternehmertum in Bayern gefördert und Mut gemacht werden für eine Wirtschaftskultur von Innovation und Nachhaltigkeit. In der Kategorie „Nachfolge“ werden Gründer ausgezeichnet, die ein bestehendes Unternehmen übernehmen bzw. in den letzten Jahren übernommen haben.



*Hinten von links:*

*Dr. Peter Harwalik, Vorstandsmitglied der Sparkasse Fürstenfeldbruck, Oliver Fleischmann, Philip Fleischmann und Martin Kistler, Firmenkundenbetreuer in der Sparkasse*

*Vorne:*

*Gudrun und Siegfried Fleischmann*